
令和 5年度 第 8回秋葉区自治協議会第 1部会 会議概要 

 

日時 令和 6年 1月 30日(火)14:50〜15:50 

場所 秋葉区役所 601・602会議室 

出席 加納・小山・小菅・齊藤・中島・吉川・若月・渡邉  

 

議題 

１ 令和 5年度きらサポ事業経過報告 

(1) アキハファミリーショー 

部会長より、部会メンバーに 3月 10日のコンサート当日にボランティアスタッフとし

て協力のお願いあり、他の部会の委員も含めて必要な人数が集まった。お弁当は 850円

実費を徴収することを確認した。ホワイエに自治協ブースを設けのぼり旗を立てる。ア

キハスム缶バッヂを配布するなど PRすることを確認した。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

(2) チョイ戦 

2/3 に秋葉区チョイ戦交流会を健康センターで開催する。参加見込みは現時点であまり

芳しくないことが報告された。 

 

２ 令和 6 年度きらサボに向けて 

若者塾部門について協議をおこなった。 

12/26  前回部会の確認事項 

☞対象となる秋葉区コミュニティ協議会へのコミュニティ未来ビジョン部門の委託料補助に

ついて要項等を作成することが望ましい。 

☞若人塾部門については、「秋葉区自治協フェス」の開催時期、場所、テーマ、対象をどこま

で広げるか、どのような出展をするかを各委員で考え、次回の部会で持ち寄り検討する。 

・目的…次世代育成をベースに自治協の PR、人材発掘、宣伝をかねてつなぐ交流 

・開催時期…内容に応じて開催時期を検討しては？ 

・事務局…第 1部会員が中心になり運営しては？ 

・対象…新津高校生徒、新潟薬科大学学生、中学生 

・内容…芸能祭、文化祭を開催しては？ 

新津高校は部活が盛んであるが、区民の前で披露することはあまりなく地域との交流は

なされてこなかった／書道、茶道、箏曲、理科部などがある／少林寺の演武を披露もよい

／理科部では秋葉山に生息するヒゴスミレの調査研究を行なっている／探究とからめて

ヒゴスミレと結びつけた秋葉山の活性化のアイデアを発表してもらつては／薬科大学に

は災害ボランティアサークルがある／など 

・運営…生徒にまかせきりになっては学校は乗ってこない。第 1 部会が事務局となって運

営する／令和 6年度は小さくスタートしてはどうか／震災チャリティ／10期の委員の呼



びかけ／など 

上記について、次回継続して協議することを確認した。 

  

３  自治協提案事業の事業評価作成について 

・2月 27日(火)自治協会議(小合地区コミセン)の終了後に第１部会で集まり、内容の検

討をおこなうことにした。事務局からは、事前に部会員に関連資料、昨年度の文書等を

送ってもらい、それらに目を通して協議することを確認した。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 


